

Themenschwerpunkt: Schuljahresende

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr 2011/12 geht dem Ende entgegen. Es war aus unserer Sicht ein äußerst erfolgreiches Jahr. Die Schülerinnen und Schüler des 5. Jahrgangs haben sich mehrheitlich schnell an der neuen Schule eingelebt. Der 6. Jahrgang arbeitet mittlerweile in vielen Bereichen sehr eigenverantwortlich. Die Thementage, Expertentage Prävention und Projekte stießen bei Schüler, Eltern, externen Experten sowie der Presse auf positive Resonanz.

Mittlerweile ist das Konzept der IGS Lengede über die Grenzen hinaus bekannt. Wir hatten Besuch von Landtagsabgeordneten, dem Oberbürgermeister der Stadt Hannover sowie mehrerer Delegationen verschiedener Schulen.

Fundsachen

In der Pausenhalle befinden sich Ständer mit zahlreichen Fundgegenständen (Jacken, Turnbeutel, Mützen, Handschuhe usw.). Diese Gegenstände können bis zum 23.7. abgeholt werden. Anschließend übergeben wir sie einer karitativen Einrichtung.

Anmeldezahlen

An der IGS Lengede wurden für den zukünftigen 5. Jahrgang 177 Kinder angemeldet. 148 Schülerinnen und Schülern konnten wir aufnehmen.

Mensa

Der Mensaverein konnte erreichen, dass ab dem kommenden Schuljahr die Kinder unter drei warmen Gerichten und zwei Salaten wählen können.

Wir sind sehr froh darüber, dass die Zusammenarbeit zwischen Mensaverein, Caterer (Der Paritätische) sowie Schule fortgeführt wird. Der Paritätische hatte im Frühjahr allen anderen Schulen gekündigt. Auf Grund der Preissteigerung muss jedoch der Essenspreis zum kommenden Schuljahr auf 3,25 € angepasst werden. Der Mensaverein hat einen neuen Vorstand. Die Vorsitzenden sind Uwe Reinhold (5c) und Jana Wappler (6e). Sie sind unter mensaverein@igs-lengede.de erreichbar. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage unter [www.igs-lengede.de/mensaverein.html](http://www.igs-lengede.de/mensaverein.html).

Personal

Mit Beginn des kommenden Schuljahres wird Frau Ilse-Dore Schütte nicht mehr an unserer Schule tätig sein. Frau Katharina Lampe beendet im August ihr Freiwilliges Soziales Jahr. Wir bedanken uns bei ihr für ihr großes Engagement und wünschen ihr auf ihrem weiteren Lebensweg alles Gute.

Gelder

In der letzten Schulelternratsitzung wurde nach intensiver Diskussion beschlossen, dass die im Laufe des Schuljahres benötigten Geldmittel, z.B. für Tagesfahrten, Arbeitsmaterialien usw. weiterhin zu Schuljahresbeginn (alternativ in zwei Teilbeträgen) überwiesen werden. Zum einen geht so keine Unterrichtszeit durch häufiges Einsammeln von Geldern verloren. Zum anderen herrscht für Eltern Planungssicherheit. Die Erfahrung hat gezeigt, dass ein Betrag von ca. 35 € pro Halbjahr benötigt wird. Selbstverständlich erhalten die Klassenelternratsvorsitzenden nach Beendigung jedes Schuljahres eine Abrechnung über die Ausgaben.

Uns ist es ein Anliegen, Ihnen als Eltern für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen 10 Monaten zu danken. Wir wünschen Ihnen erholsame Sommertage und ggf. schöne Ferien.

Termine

Schuljahresende:

Fr., 20.07.2012, 10.40 Uhr

Schuljahresbeginn:

Mo., 03.09.2012, 8.00 Uhr

Presseberichte

siehe „Presse“ auf unserer Homepage

Rückschau

01: Eigenverantwortliches Lernen (EL) und Hausaufg.

02: Bustransport

03: Vertretungsregelung

04: Anzahlung Klassenfahrt

05: EHEC-Infektionen

06: Erstes Schuljahr

07: Mensabestellsystem

08: Schulische Gremien – I

09: Schulische Gremien – II

10: Neu u. Umbauplanung

11: Zweites Schulhalbjahr

12: Legionellen

Vorausschau

14: Neues Schuljahr

Jan-Peter Braun

Kerstin Jasper